

はじめまして



令和5年3月生まれのお子さんを募集します

- 1月1日(月)～31日(水)に電話またはEメールで広報広聴課(内線322) ※応募要領は市ホームページをご覧ください。
- 応募者多数の場合は、2月1日(水)午前11時から市役所203会議室で公開抽選を行います。



令和5年1月生まれのおともだち



神邊 琥斗ちゃん(持田)
 令和5年1月30日生まれ
 父・京規さん 母・那奈さん
 「我が家の2代目アイドル☆
 思いやりある子に育ってね♡」



大浦 紬愛ちゃん(緑町)
 令和5年1月10日生まれ
 父・広継さん 母・未暉さん
 「毎日笑顔をありがとう♡
 元気に育ってね!」



荒木 彩良ちゃん(持田)
 令和5年1月31日生まれ
 父・清孝さん 母・由加理さん
 「兄妹仲良く、
 すくすく育ってね♡」



野牧 詩織ちゃん(谷郷)
 令和5年1月30日生まれ
 父・雅也さん 母・真衣さん
 「しーちゃん大好き♡
 毎日楽しいよ!」



石川 光希ちゃん(長野)
 令和5年1月19日生まれ
 父・雅信さん 母・千花さん
 「沢山の幸せが
 訪れますように」



高橋 世風ちゃん(藤原町)
 令和5年1月1日生まれ
 父・健太さん 母・花恋さん
 「これからもニコニコ笑顔で
 過ごそうね♡」

市長コラム — 新しい行田へ —

第4回「お正月こそは、古墳に寝そべて」



奥の山古墳とその外堀から出土した盾持人埴輪(複製)

奥の山古墳とその外堀から出土した盾持人埴輪(複製)だったので、すぐに仮住まいが決まりました。2回目は、8月の猛暑日に決行した、さいたま市の住まいの引き払い。置きっぱなしにしていた家具や食器や衣類、そして国会議員時代からの大量の書類などを渡柳の新居(といっても築45年ですが)にひたすら運び込むこと、段ボール箱100箱超!最後は、10月の城西の仮住まいから渡柳への引っ越しでした。

市長選を経て5月に市長に就任した昨年は、公務と政治活動の合間に時間があれば、引っ越しと片付けに明け暮れていました。古墳が見える家に憧れて購入した、渡柳の古い家、2階の和室から奥の山古墳が見えます。お正月こそは、家の裏手の古墳に寝そべて、行田の古の歴史を肌で感じ、行田の未来に思いを馳せてみたいと思います。



行田市長 行田邦子

令和6年、市民の皆さまとともに新しい年を迎えますことを、とてもうれしく思っています。今回のコラムでは、「年頭のごあいさつ」とはやや趣を変えて、プライベートなことを綴らせていただきます。

昨年は、私にとっては、とても慌ただしい1年でした。実は、1年でなんと3回も引っ越しをしたのです。1回目は、年明け早々のさいたま市から城西への引っ越しです。4月の市長選への出馬を決意して、知人から「空いている家があるよ」と言っていた

今月の表紙

今年の干支の「辰」にちなんで「竜(龍)」の干支飾りを、市内在住の折り紙講師・村松尚子さんに和紙で折っていただきました。

干支飾りには、福を家に呼び込み、家内安全を願う意味があるといわれます。また、諸説ありますが「竜(龍)」は、現れるとおめでたいことが起こる前兆とされ、その姿は運氣上昇や開運力を象徴しているともいわれています。

ホームページ <https://www.city.gyoda.lg.jp>

IGZO GYODA PROJECT

市職員によるプロジェクトチーム「IGZO GYODA」では、動画を作成し、本市のさまざまな魅力をYouTube「ぎょうだ動画チャンネル」で配信しています。ぜひご覧ください。



環境にやさしい
植物油インク